



**Accompagnement des élèves en situation de handicap :
Une situation critique en Ile-et-Vilaine**

A la rentrée 2018, en Ile-et-Vilaine, 645 élèves sur près de 3000 (soit 22%) ont effectué leur rentrée sans accompagnement. Alors que ces élèves ont un besoin reconnu par la MDPH (maison départementale des personnes handicapées), ils sont laissés pour compte. Si le Ministère se félicite en cette rentrée 2018 que le nombre d'AESH dépasse le nombre de contrats aidés, la situation n'en est pas tout aussi alarmante, voire davantage. Au vu de ce manque criant d'AESH, l'Inspection Académique d'Ile-et-Vilaine annonce recruter d'ici octobre un nouveau contingent d'AESH. D'ores et déjà, nous savons que les moyens seront insuffisants pour couvrir tous les besoins d'accompagnement.

Les syndicats de l'enseignement de la FSU 35, tout en rappelant leur exigence de mettre fin à la précarité des AVS par la création d'emplois statutaires de la fonction publique, se mobilisent en cette rentrée aux côtés des écoles, des établissements, des AESH et des parents d'élèves. Alors qu'une enquête de la FSU auprès des établissements scolaires met en lumière un manque crucial d'accompagnants et des conditions de scolarisation des élèves en situation de handicap dégradées, la FSU appelle à un

**RASSEMBLEMENT DEVANT L'INSPECTION ACADEMIQUE D'Ile-et-Vilaine
1 quai Dujardin à Rennes
Mercredi 26 septembre à 14h00**

Enseignants, AESH, AVS, parents d'élèves se réuniront pour dénoncer la situation critique et interpeller les services de l'Éducation Nationale.